

## 4-Handz

THE BOYS GOT RYTHYM!

Das beschreibt wohl am besten die beiden Musiker Loddy (Perc., Voc.) und Wayne (Akk. Gitarre, Voc.). Classic-Rocktitel zum Mitsingen werden mit Volldampf zelebriert, dass es nur so groovt. Aber auch Balladen und Lieder zum Zuhören gehören in ihr Programm. Die extreme Spielfreude kann man hören und sehen.

Handmade-Music, ohne Schnörkel mit afrikanischen Trommeln, Gitarre und 4 Händen.



# 4-HANDZ

02.10.2012

21 Uhr



**4-HANDZ**  
**ACOUSTIC**  
**AFRO**  
**BLUES 'N' ROCK**

in der Traube

Wolframs-Eschenbach